



Nomos

Die umsatzsteuerliche Behandlung von Fernverkäufen



Die umsatzsteuerliche Behandlung von Fernverkäufen

Von Dr. Janka Reinhardt

2024, 358 S., brosch., 114,- €

ISBN 978-3-7560-1726-3

(Steuerwissenschaftliche Schriften, Bd. 88)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1726-3

Bedingt durch den stetig wachsenden E-Commerce hat der nationale Gesetzgeber zum 1.7.2021 durch das sog. Digitalpaket II komplexe umsatzsteuerrechtliche Neuregelungen betreffend der Warenlieferungen an Privatkunden, der Einbindung von Schnittstellenbetreibern in die Lieferkette sowie der besonderen Besteuerungsverfahren eingeführt. Diese werden ausgehend von den Grundlagen der nationalen

Umsatzsteuer sowie den europäischen Rechtsentwicklung im Bereich des E-Commerce kritisch rechtsdogmatisch analysiert und systematisiert. Die Bewertung ihrer Praktikabilität und der Folgenabschätzung für Wirtschaft und Verwaltung bilden den Kern der Arbeit, die letztlich nach der adäquaten Erfassung digitaler Geschäftsmodelle im Umsatzsteuerrecht fragt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The VAT Treatment of Distant Sales



Die umsatzsteuerliche Behandlung von Fernverkäufen

By Dr. Janka Reinhardt

2024, 358 pp., pb., € 114.00

ISBN 978-3-7560-1726-3

(Steuerwissenschaftliche Schriften, vol 88)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1726-3

Due to the steady growth in e-commerce, the German legislator introduced complex new VAT regulations regarding distant sales of goods, the legal integration of marketplaces, platforms, portals or similar means operators into the supply chain and special taxation procedures as of July 1, 2021 through the so-called Digital Package II. Based on the principles of national VAT and European legal advancements

within the realm of e-commerce, these are critically analyzed and systematized in terms of legal doctrine. The evaluation of their practicability and the impact assessment for business and administration form the core of the work, which ultimately asks about the adequate coverage of digital business models in VAT law.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary